

RETRAITES

Janvier 2023



Soyons encore plus nombreux le mardi 31 janvier

RETRAITE A 64 ANS C'EST NON !

TOUTES ET TOUS PÉNALISÉS

Avec la réforme du gouvernement, l'ensemble des salariés vont devoir travailler plus longtemps :

- ✓ l'âge d'ouverture des droits sera augmenté de trois mois chaque année à partir de la génération 1961. Il ne sera plus possible de partir avant 64 ans pour celles et ceux nés après 1968 ;
- ✓ il faudra un trimestre de cotisation de plus chaque année pour avoir une carrière complète. Les 43 annuités de cotisation s'appliqueront dès la génération 1963 ;
- ✓ les départs anticipés pour pénibilité, carrières longues ou régimes spéciaux seront reportés d'au moins deux ans.

TRAVAILLER PLUS POUR GAGNER MOINS

Cette réforme va encore faire chuter le niveau des pensions. Seuls 35 % des 60-65 ans sont encore en emploi. Avec la réforme, encore plus de salariés seront contraints de partir avec une carrière incomplète et après des années de précarité, notamment les femmes. La réforme va donc accentuer les inégalités entre les femmes et les hommes !

Grève, manifestation, mobilisation, retrouvez l'ensemble des initiatives répertoriées près de chez vous en cliquant sur ce lien : <https://mobilisations-en-france.cgt.fr/> ou en contactant votre Union Locale.

Réagissez, défendez-vous, syndiquez-vous !

Rejoignez la CGT